
Complimenti Presidente Zingaretti, per il suo impegno e per i risultati che sta conseguendo
nel settore del trasporto pubblico (Cotral). Caro Presidente Zingaretti ritengo che anche per
la ferrovia Civitavecchia-Capranica-Orte (che già esiste da Capranica a Orte ma è chiusa)
potrebbe dare un’accelerazione al suo ripristino (come previsto dalla legge 9 agosto 2017

n. 128).

Tale linea è importante sia perché collegherebbe il porto di Civitavecchia con il polo industriale di
Terni e il porto internazionale di Ancona, sia perché interseca altre due linee (indispensabili per
i pendolari) per Roma (la Roma Viterbo FS e la linea tranviaria ATAC Roma piazzale Flaminio,
Rignano, Sant'Oreste, Civita Castellana, Viterbo), sia perché – infine – faciliterebbe il turismo
da Roma verso Viterbo, che - come è noto - l’anno scorso è diventata la quarantesima ‘’’città della
ceramica’’.

Ritengo che in tale conteso, il Comitato per la Riapertura della linea Civitavecchia Capranica Orte
(con la presidenza di Raimondo Chiricozzi) si renda disponibile a soluzioni operative sul tema e

attenda con fiducia un incontro congiunto con Voi tutti, Presidente delle Regione Lazio con gli
Amministratori Locali e con l’Amministratore di RFI nonché con il Direttore di Fondazione

FS. Nell’augurare buon lavoro a Lei e alla sua Giunta, sono certo che avrete modo di
collaborare proficuamente con le realtà locali per far progredire la vostra bellissima

e Storica Regione. Il futuro non si può prevedere, ma si può contribuire
a determinarlo e ad accoglierlo.

Einstein sosteneva ironicamente: “Non penso mai al futuro. Arriva
così presto”.

Cordiali saluti. Mario Generale Pietrangeli


